

des époux envers Dieu... Fidélité aux commandements de Dieu et de l'Eglise, sanctification du dimanche, observation de l'abstinence, etc.

* * *

MA MAISON EST UNE MAISON DE VERTU ET DE PIÉTÉ

Les parents doivent, avant tout, s'appliquer à former des chrétiens, à donner des saints au bon Dieu. Le sentiment de la mère de saint Louis ne doit-il pas être dans le cœur de toutes les mères : " Mon Fils, Dieu sait combien je vous aime, mais je préférerais vous voir mourir plutôt que de vous voir commettre un seul péché. "

Par conséquent, vigilance constante sur la vertu des enfants ; exemples édifiants, conseils pieux qui les éloignent du mal et les attachent au bien ; corrections fermes quand ces corrections sont nécessaires. Guerre à tout ce qui pourrait devenir un objet de scandale : statues et peintures inconvenantes dans les salons. Sur ce point, il y a malheureusement des parents qui s'oublient. Ah ! qu'ils sont coupables ! Guerre aux mauvais journaux, aux mauvais livres. Prenons garde, prenons garde ! Chassons de nos demeures ces empoisonneurs funestes, ces infâmes qui peuvent si facilement donner la mort aux âmes pures. Soyons chrétiens aussi dans les amusements, et ne permettons que ceux qui sont honnêtes. Interdisons, chez nous, les danses que l'on sait être dangereuses et malsaines, ainsi que ces toilettes réprouvées autant par le bon sens que par la morale de l'Evangile. De grâce, ne laissons pas entrer dans nos familles la manie des bals d'enfants : invention du démon, comme les a appelés un homme de science et d'expérience, et qui ne peuvent que flétrir l'innocence de ces pauvres petits, faire naître en leur âme, dès l'âge le plus tendre, la vanité, la jalousie et l'envie, compromettre leur bonheur, leur santé et leur salut.

Monseigneur termine en rendant des actions de grâces à Jésus-Christ qui, en nous révélant sa loi, nous a ouvert le chemin du ciel, et rappelle aux fidèles le grand devoir de la communion pascale.